



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Tritium-de-bonne-compagnie>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Tritium de bonne compagnie**

1er octobre 2014

## Tritium de bonne compagnie

Source : Le Canard enchaîné

1<sup>er</sup> octobre 2014

### Tritium de bonne compagnie

**L**E 3 SEPTEMBRE, EDF comparait devant le tribunal de Bourgoin-Jallieu. Sur plainte de l'association Sortir du nucléaire, le parquet lui reprochait d'avoir ignoré une mise en demeure de l'Autorité de sûreté nucléaire (ASN) concernant le démantèlement du réacteur Superphénix. Lors d'un contrôle inopiné, les agents de l'ASN avaient en effet constaté que le site ne disposait d'aucun plan de sécurité efficace en cas d'accident. Comment s'est défendu EDF ? Par

la voix de son avocat, M<sup>e</sup> Olivier Piquemal, le champion mondial du nucléaire a expliqué que l'agent chargé de la sécurité avait été « surpris » par la visite de l'ASN... et avait, du coup, « perdu ses moyens » !

« On n'ose imaginer quelle aurait été sa réaction en cas de véritable accident ! » ricane Marie Frachisse, de Sortir du nucléaire. Le procureur a requis 20 000 euros d'amende, et l'affaire sera jugée le 5 novembre.

L'avocat d'EDF s'était déjà fait remarquer, le 11 juin, devant le

tribunal de Dieppe. EDF comparait pour une fuite de tritium sous la centrale de Penly, qui lui a valu 12 000 euros d'amende. M<sup>e</sup> Piquemal de menacer : « A force de passer son temps devant le tribunal de police et de se faire taper dessus par les associations, vous voulez qu'on déclare moins d'événements ? »

EDF, rappelons-le, a l'obligation légale de signaler aux autorités de surveillance tous les incidents, rejets, fuites, contaminations imprévues, dépassements de seuil, etc. Et ces faits se multiplient dans les 58 réacteurs vieillissants, rafistolés en permanence. M<sup>e</sup> Piquemal craint peut-être d'avoir trop de boulot...

**Professeur Canardeau**